

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT. yang telah melimpahkan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Skripsi ini disusun guna memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melewati berbagai tahapan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan dan berlaku di FMIPA UNIMED, baik dari tahap awal berupa menentukan judul penelitian, penyusunan proposal penelitian, seminar penelitian hingga ujian mempertahankan skripsi. Penelitian ini ditujukan guna memberikan gambaran kepada pendidik mengenai penggunaan model pembelajaran yang memiliki hubungan terhadap keterampilan proses sains dan hasil belajar biologi siswa.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tentunya dapat diselesaikan dikarenakan dukungan berbagai pihak, baik secara moril maupun materi. Melalui kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes. selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi. Bapak Wasis Wuyung W. Brata, S.Pd, M.Pd. selaku Ketua Prodi Jurusan Pendidikan Biologi. Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing saya dan banyak memberi masukan kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ibu Dr. Widya Arwita, S.Pd., M.Pd. Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd.,M.Si. Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc.,Ph.D. selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai menyusun skripsi ini. Bapak Irwansyah, MA. selaku Kepala Sekolah MAN 2 Model Medan dan Ibu Lili Primamori Harahap, S.Pd. selaku guru pamong yang telah memberikan bimbingan

yang telah memberikan bimbingan dalam melakukan penelitian skripsi ini. Serta Bapak/ibu Guru WKM serta Staf Tata Usaha MAN 2 Model Medan yang telah memberi izin dalam melakukan penelitian.

Teristimewa kepada orangtua tercinta ibu Fitriana Khairiah, Bapak Husni Thamrin dan terima kasih banyak kepada saudara – saudara kandung ibu penulis dan abang ipar dari ibu penulis yaitu Ibu Gusti Raja Lubis, Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd, Bapak Sutan Martua Lubis, SKM, M. Kes, Bapak Gunadi Bongsu Lubis, S.H, dan Bapak H.Syammar Kurnia Nst, S.ST, S.Pd, M.Psi, Nenek terkasih Almh. Mariana Nasution dan seluruh Keluarga Alm.H.Maksum Lubis dan saudara-saudara sepupu penulis yaitu Kak Pratiwi Nasution, SST, M.Keb, Bang Rasyid Kurnia Nst, S.Pi, dan Dek Farhana Mahfudza Lubis yang selalu memberikan doa, materi dan semangat selama perkuliahan sampai penyelesaian skripsi ini. Teman-teman terkasih Irfa Dani, Hamidah, Hasrina, Fitri, Gadis, Putri, Isnaini, Khairul dan teman terbaik Febi Febrika Ginting untuk memberikan dukungan dan motivasi selama perkuliahan sampai penyelesaian skripsi.

Teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi stambuk 2016 terkhusus teman sekelas, Pendidikan Biologi B 2016 yang mewarnai hari-hari selama perkuliahan. dan teruntuk teman-teman Magang I, Magang II, dan Magang III serta teman-teman KKN Kota Datar yang telah memberikan banyak pengalaman dan kenangan pada saat perkuliahan di lapangan. Teman-teman teristimewa yang selalu memberi dukungan dan motivasi yaitu teman-teman KKN Lambe Squad : Fadila Wardani, Vitri Rambe, Rada, Rizka, Shania, Grace, Winda, Pudun dan Dina serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, atas dukungan dan semangat yang telah diberikan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini bermanfaat.

Medan, 2020

Penulis,



Fashiha Ro Rizkilah